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Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro de 2022, às 15h, deu-se início à 1ª reunião ordinária 

do Colegiado do DEJOR, neste ano. Estiveram presentes os professores Carlos Azevedo, Dinarte 

Varela, Edônio Alves, Fabiana Siqueira, Glória Rabay, Joana Belarmino, Marluce Pereira, 

Patrícia Monteiro, Sandra Raquew, Sandra Moura e Suzane Gomes. Ainda esteve presente o 

representante estudantil Caio Bontempo, integrante da nova gestão do C.A. Não participaram da 

reunião a professora Suelly Maux, a qual comunicou previamente sua ausência, e o professor 

Pedro Benevides, que não justificou sua ausência. Antes de o encontro dar início às discussões 

sobre os pontos de pauta programados para esta reunião, o discente Caio Bontempo aproveitou o 

espaço dedicado a informes para comunicar o interesse dos alunos na oferta, pelo Departamento, 

da grade curricular obrigatória completa, visando a retomada do ensino regular e a redução dos 

prejuízos advindos da falta dessa oferta em sua integralidade, por ocasião da pandemia de Covid-

19. Os professores se mostraram favoráveis a esse encaminhamento, sugerindo o retorno para o 

próximo semestre e novas discussões nesse sentido. Na sequência, dando início de fato a pauta 

prevista, o colegiado apreciou o processo 23074.012196/2022-87, o qual versa sobre o pedido de 

registro de carga horária realizado pela docente Joana Belarmino. A relatora do processo, 

professora Zulmira Nóbrega, na ocasião, leu o parecer por ela emitido, cujo teor foi favorável à 

solicitação, e todos presentes, por meio de votação e por unanimidade, aprovaram o parecer. O 

segundo ponto objeto de apreciação pelo corpo de docentes, o processo 23074.010217/2022-73, 

da discente Luciana Costa, saiu da pauta em função de sua demanda (pedido de revisão de decisão 

sobre abertura de vaga em disciplina) ter sido resolvida entre o período de convocação e realização 

desta reunião, o que foi devidamente comunicado aos presentes. Em seguida, foi discutido o 

terceiro ponto de pauta, cujo objetivo era a homologação dos PID's. Na oportunidade, a Chefia, 

através do professor Edônio Alves, acatando aprovação do Colegiado por unanimidade, nesse 

sentido, homologou todos os planos docentes apresentados ao Departamento. Na sequência, 

discutindo o último assunto programado para o encontro, foram aprovados também para 

homologação os projetos de monitoria inscritos conforme edital específico para este fim - tanto 



os já recebidos pela chefia quanto os ainda em status de "a receber", condicionados estes últimos, 

porém, à revisão e possível pedido de correção ou ajuste, se da revisão for identificada essa 

necessidade. E não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, e eu Ysabelly 

Morais, lavrei a presente ata que será assinada por mim e por todos os membros deste Colegiado 

aqui referenciado.  


